

الرقم المرجعي: # OUT-BASI-OASR-O-23-9829

التاريخ : 11 أغسطس 2023

دعوة لترشيح طلبة للمشاركة في برنامج قادة مستقبل الاستدامة 2024

نتقدم إليكم بأطيب التحيات، متمنين لكم دوام النجاح والتوفيق. وبالإشارة إلى الموضوع أعلاه، يطيب لنا دعوتكم لترشيح خمسة من طلبتكم المتميزين للمشاركة في الدورة السادسة من برنامج "قادة مستقبل الاستدامة"، الذي يعد من البرامج الرئيسية التي تدرج تحت مظلة منصة "شباب من أجل الاستدامة" التي أطلقتها شركة أبوظبي لطاقة المستقبل "مصدر" بهدف تمكين الشباب.

تقام منصة "شباب من أجل الاستدامة" تحت رعاية سمو الشيخ خالد بن محمد بن زايد آل نهيان، ولي عهد أبوظبي رئيس المجلس التنفيذي لإمارة أبوظبي، وهي مبادرة أطلقتها "مصدر" بهدف الاستثمار في عنصر الشباب الذين يمثلون الفئة الأكثر أهمية في المجتمع، وتطوير مهاراتهم بشكل عملي وتمكينهم ليصبحوا قادة للاستدامة في المستقبل.

ويهدف البرنامج الذي يمتد على مدار العام إلى تثقيف وتمكين طلبة الجامعات والمهنيين الشباب ليكونوا قادة الاستدامة المؤهلين للمساهمة بدور فاعل في تحقيق أجندة الاستدامة عبر توفير دورات معرفية وتدريبية وتجارب عملية، واتاحة فرص التواصل من خلال مجموعة من الأنشطة والفعاليات، وتزويدهم بالمهارات الأساسية اللازمة لتحقيق النجاح مستقبلاً في قطاع الوظائف الخضراء ومواكبة التقدم التقني ومتطلبات سوق العمل المتغيرة.

وسوف يحظى الطلبة المرشحون بفرصة المشاركة في جناح "شباب من أجل الاستدامة" الذي يقام ضمن فعاليات أسبوع أبوظبي للاستدامة 2024، الذي يعد أحد أكبر التجمعات العالمية المعنية بالاستدامة، حيث تركز أنشطة الجناح على تثقيف وتحفيز وتمكين الشباب، ويستقطب نحو 3000 طالب وطالبة على مدار الأسبوع ويستقبل وفوداً محلية ودولية رفيعة المستوى.

وتشمل أنشطة المركز انعقاد "منتدى شباب من أجل الاستدامة" الذي يمتد لثلاثة أيام ويهدف إلى استكشاف سبل تمكين الشباب من المساهمة بدور فاعل في تنفيذ الأجندة الوطنية لدولة الإمارات وأهداف الأمم المتحدة للتنمية المستدامة.

YOUTH

4 SUSTAINABILITY

A MASDAR INITIATIVE

ومنذ إطلاقها في عام 2016، شهدت منصة "شباب من أجل الاستدامة" تخرج أكثر من 739 شاباً وشابة من مختلف برامجها.

ونود أن نلفت عنايتكم الكريمة الى أنه يتوجب على المرشحين الالتزام بالبرنامج الذي يمتد على مدار العام، وكذلك استيفاء الشروط التالية:

- أن يكونوا من الطلبة المواطنين أو المقيمين ممن تتراوح أعمارهم بين 19 و 35 عاماً
- نيل شهادة البكالوريوس، أو يسعى للحصول عليها، من مؤسسة أكاديمية معتمدة (كافة التخصصات)
- إتقان اللغة الإنجليزية بطلاقة
- تقديم بيان يظهر اهتمام المتقدم بالمجالات ذات الصلة بالاستدامة
- استكمال الطلب الإلكتروني قبل يوم الثلاثاء الموافق 31 أكتوبر، 2024

مهام وواجبات أعضاء برنامج قادة مستقبل الاستدامة:

- إتمام كافة فقرات سلسلة "Skillup" للتعليم الإلكتروني
- المشاركة وحضور سلسلة الندوات الافتراضية والفعاليات التي تقام على مدار العام (مثل أسبوع أبوظبي للاستدامة، الخ)
- المشاركة في فعالية "مختبر الابتكار" (في إطار مسابقة ايكوثون للابتكار)
- الترويج لبرنامج سفراء الاستدامة عبر صفحات الأعضاء على منصات التواصل الاجتماعي (عندما تتوفر الإمكانية لذلك)
- تمثيل منصة شباب من أجل الاستدامة في المدارس وعلى نطاق المجتمع
- القدرة على التنسيق وإدارة المهام بالشكل المناسب والعمل تحت الضغط
- امتلاك شخصية إيجابية واجتماعية

لمزيد من المعلومات، تفضلوا بزيارة موقع برنامج قادة مستقبل الاستدامة. وفي حال وجود أي استفسارات، يرجى التواصل مع الأنسة شيخة الطنجي عبر: saltenaiji@masdar.ae

YOUTH

4 SUSTAINABILITY

A MASDAR INITIATIVE

نتطلع إلى تلقي ترشيحاتكم ونشكركم على تعاونكم الدائم وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

فريق شباب من أجل الاستدامة

Subject: Invitation to nominate students for the Future Sustainability Leaders program 2024

We would like to invite you to nominate five students to participate in the sixth edition of the of Future Sustainability Leaders (FSL) program, a key pillar of Masdar's Youth 4 Sustainability (Y4S) platform.

Held under the patronage of His Highness Sheikh Khalid bin Mohamed bin Zayed Al Nahyan, Y4S invests in and actively supports the development of our most valuable asset, our young people, with the objective of enabling them to become the sustainability leaders of tomorrow.

The year-long FSL program is designed to educate and empower university students and young professionals to become the next generation of sustainability leaders capable of carrying forward the sustainability agenda.

Offering participants hands-on experimental learning, self-paced studying of comprehensive content and networking opportunities; FSL equips them with key skills to succeed in the green jobs of the future in an ever more digitally advanced and complex world.

Selected nominees will have the opportunity to participate in Abu Dhabi Sustainability Week (ADSW) 2024, the region's largest sustainability gathering. At ADSW, participants can interact with the Y4S Sustainability Hub, a dedicated space to educate, empower and inspire youth, which attracts around 3,000 students over the course of the week and hosts high-level national and international delegates.

Included in the Hub is the Y4S Forum, a three-day youth-led program aimed at exploring ways for young people to play an active role in the implementation of the UAE national agenda and the United Nations Sustainable Development Goals.

Since the launch of Y4S in 2016, more than 739 members have graduated from its programs.

FSL participants must commit to the year-long program and comply with the following:

- Be a UAE national or international student aged between 19 and 35
- Hold an undergraduate degree, or be pursuing one, at an accredited institution (open to all majors)
- Have excellent spoken English
- Submit a statement demonstrating interest in sustainability-related fields
- Complete the online application form before **Tuesday, October 31, 2023.**

Future Sustainability Leaders - Roles and Responsibilities:

- Complete the Skillup Series online learning units
- Attend all Virtual Series and events throughout the year (such as Abu Dhabi Sustainability Week etc.)
- Participate in the Y4S Innovation Lab (through the Ecothon Innovation Challenge)
- Promote FSL program through your social network (when applicable)
- Coordinate, manage tasks and work under pressure
- Have a positive attitude and be a 'people person'

YOUTH 4 SUSTAINABILITY

A MASDAR INITIATIVE

For more information, visit: [Y4S Future Sustainability Leaders](#). If you have any further inquiries, please contact Shaikha Al Teneiji by email at: Saltenaiji@masdar.ae

We look forward to receiving your nominations.

Sincerely,

Youth4Sustainability Team